



El Aeropuerto de Ibiza registra 193.799 pasajeros en febrero, un 7,9% y un 15,5% más que en el mismo mes de 2019 y 2022 respectivamente

- **El tráfico nacional, con 176.915 viajeros, ha crecido un 5,6% en febrero de 2019 y un 13,7% en el mismo mes de 2022**
- **Se han gestionado un total de 2.556 aeronaves**

13 de marzo de 2023

El Aeropuerto de Ibiza contabilizó el pasado mes de febrero un total de 193.799 pasajeros, un 7,9% más que en el mismo mes de 2019 y un 15,5% más que en febrero de 2022. La mayoría de ellos viajó en vuelos comerciales, concretamente 192.820 viajeros.

El tráfico nacional tuvo un incremento de un 5,6% en relación a febrero de 2019 y un 13,7% en el mismo mes de 2022, con 176.915 viajeros, mientras que el internacional supuso un total de 15.905 pasajeros, un 33,4% más que en febrero de 2019 y un 31,2% más que en 2022.

En el segundo mes del año, España fue el país que registró más pasajeros con las cifras ya mencionadas; Holanda finalizó el mes con 7.934 viajeros (-45,2% y un +18,1%) y Reino Unido con 4.501 (-23,4% y un +5,7%). Francia fue el mercado que más incrementó su cifra de pasajeros con 1.103 viajeros más que en febrero 2019 y 1.475 viajeros más que en 2022.

El Aeropuerto ibicenco gestionó 2.556 vuelos entre despegues y aterrizajes, un 21,4% más que en febrero de 2019 y un 17,5% más que en el mismo mes del año anterior.

Entre enero y febrero, 393.201 pasajeros entraron y/o salieron de las instalaciones aeroportuarias, un 11,6% más que en el mismo periodo de

2019 y un 26% más que en el de 2022. Se atendieron 5.247 operaciones de aeronaves, lo que significa un aumento del 18,6% respecto a los mismos meses de 2019, y un 17,6% en relación a enero y febrero de 2022, de los cuales 4.978 fueron comerciales (18% y un +19,2%).